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各地各部门组织收听收看党代会开幕式盛况
本报讯 29日上午，市第十一次党代会

胜利开幕的消息传遍秦邮大地，各地各部
门纷纷组织干部群众，通过电视、网络、报
纸等媒体，第一时间了解党代会相关情况。
大家表示，在今后的工作中，要进一步爱岗
敬业，为迈上新台阶、建设新高邮,提前全面
建成小康社会贡献自己的力量。

开发区
29日上午，开发区组织 100多名党员

干部通过电视、电脑、手机收听收看市第十
一次党代会开幕式直播，聆听党代会报告，
激励全体党员干部干在实处，走在前列，为
建设和谐文明的城市作出应有的贡献。

城南新区
29日上午，城南新区除了组织机关、村

（社区）、部门单位的工作人员通过扫描二
维码观看大会开幕式直播外，还通过“文明

高邮”微信公众号转发党代会开幕式图文
消息，让大家充分了解近五年来我市经济
社会发展所取得的辉煌成就，领会本次党
代会精神内涵。

临泽镇
29日上午，临泽镇组织全体镇干、各基

层党组织书记、各部门单位负责人及全体
大学生村官，集中收看了市第十一次党代
会开幕式盛况。该镇大学生村官、合心村党
总支副书记陆中秋感慨地说：“通过收看市
第十一次党代会开幕盛况，我深刻领会了
党代会报告精神。作为一名大学生村官、村
党组织副书记，在今后的工作中，我将认真
贯彻落实此次党代会精神，为建设‘强富美
高’新临泽作出应有的贡献！”

三垛镇
29日上午，市第十一次党代会隆重开

幕。三垛镇组织广大党员干部集中收听收
看大会开幕盛况。与此同时，在社区、企业，
人们早早地守候在电视机旁，通过电视直
播，聆听勾凤诚同志代表中共高邮市第十
届委员会所作的工作报告。

市总工会
29日上午，市第十一次党代会隆重召

开，市总工会组织机关工作人员集中收听
收看。市总工会有关负责人说，党代会报告
强调，要“健全科学的工资水平决定机制、
正常增长机制、支付保障机制，完善企业最
低工资制度，推行企业工资集体协商制
度。”市总工会将按照报告的要求，全面推
进工资集体协商工作规范务实开展，制定
《企业工资集体协商工作标准》贯标工作操
作指南，不断提升工资集体协商成效。

本报综合

名词解释让代表更“明了”
□ 殷朝刚

“党代会会议材料袋附加了党代会报告和纪委
工作报告中相关名词解释说明，让党代表理解报告
精神更容易了。”党代表陈新说。

党代会报告和纪委工作报告中出现的一些新
名词，不是相关条线、条口上的代表可能很难理解，
或者理解起来模棱两可，比如：“两化融合”“四张清
单”“四有一责”“PPP模式”“一带一路”“三责联审”

“一岗双责”“一案双查”“监督执法四项形态”等，如
果没有相应的“名词解释”，代表们对报告内容就不
会理解很透彻。

来自企业的党代表王正东说，平时忙于生产经
营，对一些新名词关注不够，往往理解不到位。“名
词解释”不但扫除了大家阅读报告的障碍，还丰富
了代表们的知识，如“两化融合”“356行动计划”“八
个服务”“518行政审批制度改革”等新名词解释，对
大家进一步理解报告内容起到了指引作用。

代表心声
科学规划教育卫生等社会事业布局，合理

配置公共资源。
———黄仁云、沈哲代表

通过政策发力，构筑“人才高地”。
———谭旭代表

以文化艺术精品创作，彰显城市文化特色，
展示城市文化形象。

———周同代表

李涛和杨芹芹都是市第十一次党代会的党代

表。李涛是市残联办公室主任，手握的是“笔杆子”；

杨芹芹是三垛镇纪委书记，肩扛的是纪检监察的重

担。除了党代表，他们还有一个特殊的身份，那就是

一对恩爱的夫妻。 王小敏 摄
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市民在阅报栏前阅读《高邮日报》党代会特刊

开发区机关工作人员通过手机收看党代会开幕式盛况 城南新区组织党员干部集中收看党代会开幕式

奎楼社区居民通过《高邮日报》关注党代会


